
宇部市一般廃棄物処理基本計画（素案）に対するパブリックコメントの実施結果について 

 

１ 実施概要 

（１）意見募集期間：令和３年１２月２０日（月曜日）～令和４年１月１４日（金曜日）まで 

（２）意見提出者数：２名 

（３）意  見  数：７件 

 

２ 素案に対するご意見と市の考え方 

項目 件数 市の考え方の区分 

Ａ：意見を踏まえて計画

に反映するもの 

Ｂ：意見の趣旨が既に計

画にあるもの 

Ｃ：今後の参考意見と

するもの 

Ｄ：その他 

ごみ処理基本計画 ７  ５ ２  

 

３ ご意見の内容と市の考え方 

№ 項目 
素案の

ページ 
ご意見の内容 市の考え方 

区

分 

１ 
ごみ処理

基本計画 
3-47 

厨芥の資源化はごみ減量にとっても、循環型社会形

成にとっても最重要な課題であるので可能性を追

求する意欲を感じさせてほしい。 

燃やせるごみを削減するためには、全体の 4分の１を

占める生ごみの減量が重要な取組の一つと考えていま

す。このため、段ボールコンポストの普及促進や食品ロ

ス削減対策など、生ごみの排出抑制となる施策を強化す

るとともに、生ごみリサイクルの可能性についても、ご

意見を参考に検討していきます。 

Ｃ 



 

№ 項目 
素案の

ページ 
ご意見の内容 市の考え方 

区

分 

２ 
ごみ処理

基本計画 

3-9 

3-20 

図表 3-10 紙類が 46.0%を占めているので、これの

削減に注力すべきと思います。 

特に、事業系の場合リサイクル率は 50%以下です。

ここを重点的に削減すべきだと思います。 

紙ごみ削減を目的に紙類（雑がみ）の分別収集や集団回

収を推進しており、関係団体とも連携した３Ｒの周知啓

発を実施していきます。宇部市一般廃棄物処理基本計画

（素案）のとおり、引き続き、ご意見を参考に検討して

いきます。 

Ｂ 

３ 〃 
3-9 

3-41 

図表 3-10では、水分が 49.7%と半分含まれています。

草木の天日干し、生ごみの水分量減などをもっと徹

底するよう指導すべきだと思います。 

草木の天日干し、生ごみの水分量減など、引き続き、３

R 講習会や市ウェブサイト、ＳＮＳ等各種媒体を活用し

市民啓発の充実に努めます。宇部市一般廃棄物処理基本

計画（素案）のとおり、引き続き、ご意見を参考に検討

していきます。 

Ｂ 

４ 〃 
3-19 

3-46 

廃食用油の回収、BDF化が知られていない（35.9%）

ので、もっと広く知らせて、リサイクル化して欲し

い。また、事業者の廃食用油はどのように処理して

いるのか調査し、リサイクル化を促進してはと思い

ます。 

廃食用油の回収・BDF（バイオディーゼル）化の取組に

ついて、引き続き、３R 講習会や市ウェブサイト、ＳＮ

Ｓ等各種媒体を活用し市民啓発の充実に努めます。宇部

市一般廃棄物処理基本計画（素案）のとおり、引き続き、

ご意見を参考に検討していきます。 

Ｂ 

５ 〃 
3-39 

3-47 

段ボールコンポストは水に弱いので屋外では使え

ません。屋外でも使える形状のものも広めてはいか

がですか。 

本市では、大きさや重量等から家庭でも容易に取り組め

る段ボールコンポストの普及を促進しています。今後、

いただいたご意見を参考に検討していきます。 

Ｃ 

６ 〃 3-44 
高齢化社会への対応として紙おむつのリサイクル

にもっと積極的に取り組んで欲しい。 

宇部市一般廃棄物処理基本計画（素案）のとおり、引き

続き、ご意見を参考に検討していきます。 
Ｂ 



№ 項目 
素案の

ページ 
ご意見の内容 市の考え方 

区

分 

７ 
ごみ処理

基本計画 
3-48 

燃えないごみの日に出すプラスチックごみは非常

に多く、これを分別してリサイクルする方策を検討

して欲しい。 

プラスチック容器包装を除くプラスチック製品は、燃や

せないごみとして分別収集し、リサイクルプラザで処理

後、埋立処分されています。今後は、プラスチック製品に

ついて、国の動向を注視しつつ、その回収方法も含めたリ

サイクルの導入について検討していきます。 

Ｂ 

 


